

Los expertos en legionela abogan por la
detección rápida - Levante Castelló - 27/11/2015

Los expertos en legionela abogan por la detección rápida

► Un congreso internacional reúne a un centenar de profesionales para poner en común las nuevas técnicas

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ Expertos en legionela debatieron ayer sobre los mecanismos para su detección rápida en el I Congreso Internacional organizado por la Generalitat Valenciana, la Universitat Jaume I (UJI) y Espatec (Parque Científico, Tecnológico y Empresarial de la UJI), en colaboración con la empresa Biótica.

El congreso fue inaugurado por la alcaldesa de Castelló, Amparo Marco, la subdirectora general de Epidemiología y Vigilancia de la Salud, Herme Vanaclocha, y el director territorial de la Conselleria de Economía Sostenible, José Vicente Andrés Peñarroja, entre otros expertos. Marco reconoció el esfuerzo de los organizadores y colaboradores del simposio, señalando la importancia de este tipo de foros: «La salud pública es

una prioridad absoluta. Queremos que la investigación cuente con las infraestructuras y recursos necesarios, así como con todo nuestro apoyo. La ciudad de Castelló está encantada de acoger este congreso para el desarrollo científico», indicó.

Un centenar de expertos procedentes de España, Australia, Alemania, Reino Unido y EEUU expusieron casos de éxito y los principales retos en materia de prevención, evaluación de riesgos y tratamiento. El congreso se ha convertido en uno de los principales foros sobre la temática, permitiendo el intercambio de experiencias y conocimiento. Un aspecto a destacar es el consenso existente entre los participantes sobre la importancia de la prevención y la rapidez de los diagnósticos para la garantía de la calidad de vida de los ciudadanos, así como su impacto social y económico. El objetivo principal de la detección rápida es minimizar el riesgo asociado a la legionela para que no aparezcan brotes, y si los hubiera, atajarlos.